

Jesus möchte in diesem Gleichnis etwas ganz Spezielles aussagen.

Es geht ihm um **Gottes große Güte**, die keine menschliche Gegenleistung braucht.

Jesus wusste, dass Gott ihn in die Welt gesandt hat, um die Menschen zu retten.

Mit seinem **unschuldigen Tod** öffnet er für die Menschen den Weg in Gottes Reich.

Johannes hat aufgeschrieben, was Jesus von sich gesagt hat, **Kapitel 14, Vers 6**:

Ich bin der Weg, die Wahrheit und das Leben,
niemand kommt zu Gott, dem Vater, als nur durch mich.“

Jesus sagte damit:

1. Einen Platz im Himmel kann man sich nicht verdienen oder kaufen.
2. Vor Gott sind alle Menschen gleich. Alle dürfen Gottes Liebe, Barmherzigkeit und die Vergebung ihrer Schuld empfangen.
3. Einen Platz im Himmelreich gibt es niemals anteilig, sondern nur ganz. Da ist es egal, ob ein Mensch jung oder alt, arm oder reich ist, ob er Gott schon lange kennt oder ihm erst heute begegnet.
4. Von Gott dürfen alle Menschen das Gleiche bekommen, weil alle das Gleiche brauchen, um in das Himmelreich zu kommen.
Und das ist die Vergebung ihrer Sünden

durch den Glauben an Jesus Christus.

Jesus hat schon **ALLES** für uns Menschen getan, als er am Kreuz für

unsere Schuld gestorben ist.

